## 松山市立勝山中学校 - 学校公式サイト

## メインメニュー

H31勝山中学校日記

H30勝山中学校日記

H29勝山中学校日記

Blogを書く

H28勝山中学校日記

ダウンロード

ゆうかり(学校便り) 非常変災時の対応 月行事予定 学期行事予定 年間行事予定 グランドデザイン 沿革

部活動

教育計画

校歌 地図

給食月間献立表

全国学力学習状況調

いじめ防止基本方針 スクールカウンセラー

## 学校評価

学校評価の取組 学校評価の結果

## ーザメニュー

アカウント情報 アカウント編集 イベント通知機能 ログアウト 受信箱 管理者メニュー

2018年1月31日(水曜日) 社会科の研究授業が行われました カテゴリー:

活動の様子

- 活動の様子
- hp-admin @ 20時48分15秒 記事編集
本日、4校時2年3組で、武田教諭による社会科の研究授業が行われました。
単元名は「近代日本と世界 欧米諸国の進出と幕末の危機」で、学習課題を「近代の幕開けとなる幕末とは、どんな時代
だったのだろう」として授業を行いました。
最初にテーマ別の重大出来事から、最も重要だと思うことを3つ選びました。その後、小集団で意見交換してまとめた
テーマ別の三大出来事を全体で発表しました。
各自、自分の意見をしっかりと持ちながら話し合いを進め、発表することができていました。
最後に、学習課題に対する答えを、自分のことばでまとめていきました。

2018年1月30日(火曜日) 家庭科の研究授業が行われました カテゴリー:

活動の様子

- 万朝の様子
- 内-Jamin @ 16時25分16秒 配事編集
本日6校時に、大藤教諭による技術・家庭科(家庭分野)の研究授業が行われました。
授業のねらいを「家族の安全を考えた室内環境の整え方を知り、快適な住まい方の工夫を考える」としました。高齢者疑似体験を行ったり、幼児の視野体験をしたりすることで、高齢者や幼児の身体的特徴や住まいの中で不便に感じていることをまとめることができました。そのまとめたことをもとに、安全で快適な生活ができるようにするには、どのような工夫をすればよいか考えることができました。



インフルエンザの状況をお知らせします。 カテゴリー:

活動の様子

- 治期の個で - hp-admin @ 08時16分24秒 配享編集 本校で流行していたインフルエンザも 1年生8名、2年生0名、3年生0名と、今週になって収まりました。 しかし、A型とB型が同時に流行しているようですので、 引き続き、予防には努めていただければと思います。

3年生は、インフルエンザを寄せ付けず、来週に迫った私立入試に向けて 昼休みも机に向かって勉強しています。 2年生は、昼休みに体育館で少年式の「誓いの言葉」を練習しています。 自覚・立志・健康の三本柱の下、自分たちの式典を創り上げようとがんばっています。



2018年1月29日(月曜日) 

### 活動の様子

- 万福町の後 19時25分04秒 配事編集 本日6校時に、1年6組で赤坂教諭、2年7組で高橋教諭による道徳の研究授業が行われました。 1年生の授業では「日頃言いそびれてしまっている「ありがとう」に気付かせ、恥ずかしがらず、素直に感謝の気持ちを伝 えようとする道徳的意欲と態度を養う。」、2年生の授業では「顧問が不在の中で、キャプテンとして悩む絵里の姿を通し て、自ら考え、判断し、自主的に行動しようとする態度を育てる。」のねらいのもと授業が行われました。 自分の考えをしっかり持ち、それを小集団で意見交換交換することができました。





2018年1月26日(金曜日) 授業参観・学年懇談会、個別懇談会お世話になりました。 カテゴリー:

## 活動の様子

- 7月間のは 14時09分23秒 配事編集 冷え込みの厳しい中、午後からの授業参観・学年懇談会に、多くの保護者の皆様が 参加をしていただき、誠にありがとうございました。 1年生は、これからの進路に関する情報提供、2年生は、朝セミナーと来年度の修学旅行について ご説明をさせていただきました。



また、3年生は、県立入試を控えての進路懇談を2日間に渡って実施させていただきました。 私立一般入試まで10日ほどとなりました。健康管理に気をつけながら、 お子様をご支援いただければと思います。 平成29年度も残り2か月ほどにないます。 平成29年度も残り2か月ほどになりましたが、どうかよろしくお願いいたします、

## インフルエンザの状況について カテゴリー:

## 活動の様子

- 冷園の様子
- hp-admin @ 10時19分25秒 配享編集
本日、9時現在の状況をお知らせします。
インフルエンザ罹患による出席停止および発熱による欠席の人数は、
1年生22人、2年生9人、3年生1人となっています。
1、2年生ともに収まりつつあります。
そこで、本日より部活動を再開したいと思います。
運動部については、活動開始時に運動場に集合し、軽くランニングをして体を慣らしてから、
活動素がめないと思います。

活動を始めたいと思います。

27日(土)、28日(日)の午前の部活動については、開始時刻を普段より遅くします。

本日の参観授業、学年懇談、寒い中お世話になります。 参観授業開始は、13時25分です。寒いので、教室に入ってご参観ください。 学年懇談開始は、14時30分です。場所は、1年は北校舎4階の北多目的教室、2年は体育館です。 よろしくお願いします。

## 2018年1月25日(木曜日)

インフルエンザの状況をお知らせします。 カテゴリー:

## 活動の様子

- hp-admin @ 09時05分32秒 配享編集 本日・明日と、3年生の個別懇談会、たいへんお世話になります。 この冬一番の寒気が押し寄せ、最高気温も4度という状況の中での 懇談となります。廊下がとても寒い状況となっていますので、 防寒対策を十分にとってご来校ください。

## 本日、9時現在の状況をお知らせします

では、30円が正からかでのかっとします。 インフルエンザ罹患による出席停止および発熱による欠席の人数は、 1年生26人、2年生13人、3年生0人となっています。 1,2年生ともに収まりつつありますが、まだ、全校で40人近い生徒が罹患しており、 新たに発症している生徒もいます。

新たに発症している生徒もいます。 また、全県的にも、インフルエンザ警報が発令され、注意が喚起されています。 引き続き、感染予防に努めていただくようご家庭でもよろしくお願いいたします。 なお、部活動の再開につきましては、明日の状況で判断をさせていただきますが、 再開の場合も、27日(土)・28日(日)の他校との練習試合や大会出場につきましては 控えるようにしています。現状をご理解の上、ご協力お願いいたします。

2018年1月24日(水曜日) インフルエンザの状況について カテゴリー:

### 活動の様子

- hp-admin @ 12時54分09秒 配享編集 本日12時現在の状況をお知らせします。 インフルエンザ罹患による出席停止および発熱による欠席の人数は、 1年生で37人、2年生で24人、3年生0人となっています。 2年生は、昨日よりも減りましたが、1年生は依然として警戒が必要な状況です。

## 2018年1月23日(火曜日)

- こっっていロ(火曜日) インフルエンザの状況について カテゴリー:

## 活動の様子

- 活動の様子
- hp-admin @ 09時16分06秒 配事編集
本日9時現在の状況をお知らせします。
インフルエンザ罹患による出席停止および発熱による欠席の人数は、
1年生で37人、2年生で39人、3年生0人となっています。
2年生は、収まりつつありますが、全体的にはまだまだ警戒が必要な状況です。
部活動につきましては、引き続き全面停止といたします。活動再開の時期につきましては、インフルエンザ流行の状況を見ながら判断をさせていただきたいと思います。
ご理解のほど、よろしくお願い致します。
また、本日、進路指導委員会のため、3年生は給食後13時10分に下校致します。
1・2年生は、15時10分に完全下校となります。

1・2年生は、15時10分に完全下校となります。

2018年1月22日(月曜日) 社会科の研究授業が行われました カテゴリー:

- 活動の様子
- hp-admin ® 14時16分46秒 記事編集
本日、4校時3年2組で、鉾岩教諭による社会科の研究授業が行われました。
単元名は「私たちの生活と政治」で、学習課題は「国民にとって、裁判員制度とはどういうものだろう?」とし、
かちかち山裁判を通して、裁判員制度について考えました。
前の時間に、裁判員として評議に参加する疑似体験の後、自分の考えをまとめ、その後班で協議し、発表しました。
本時の授業では、導入で裁判員制度について確認し、再度かちかち山裁判のVTRを見て、
小集団で自分の考えを述べたり、級友の意見を聞いたりして、お互いの考えを協議し合いました。
そして、最後に「私にとって、裁判員制度とはどういうものだろう?」と自分について振り返ることができました。



## インフルエンザの状況とお知らせ カテゴリー:

## 活動の様子

- 活動の様子
- hp-admin @ 09時58分04秒 配事編集
先週からインフルエンザによる停止・発熱による欠席が続いていますが、
この土・日でさらに広がりを見せています。
9時現在で、インフルエンザ罹患者は、1年生が31人、2年生が45名、3年生が0人となっています。
5日間が経過しても、咳が長引いているのも今年の特徴のようです。
その中で、2年2組、2年3組の罹患者数が多いため、2年2組と2年3組の生徒は、
本口 絵食後に下校をし、明日23日(火)の1日間を、学級閉鎖といたします。
副き編き 健康管理

本日、給食後に下校をし、明日23日(火)の1日間を、学級閉鎖といたします。 他の学級におきましても、またまだ予断を許さない状況が続いていますので、引き続き、健康管理と 予防に努めていただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 また、本日の清掃を取りやめ、部活動も引き続き全面停止といたしますので、15時40分に完全下校となります。

## 2018年1月19日(金曜日)

## 活動の様子

hp-admin @ 18時25分24秒 記事編集

- hp-admin @ 18時25分24秒 配事編集 本日18時25分24秒 配事編集 本日18時現在で、インフルエンザの罹患数は、1年生が21人、2年生が58人、3年生0人となっています。そのうちの半数以上の生徒は、月曜日には登校できるようになりそうです。ここ数日は寒さも緩んで、日中は暖かい日差しが窓から差し込んでいましたが、来週半ばからは、再び大寒波が押し寄せて、気温も氷点下になると予想されています。インフルエンザの予防には、十分な睡眠と栄養をとり、体力を落とさないこと、そして、手洗いやうがい、マスクによって体内にウイルスを入れないようにすることが大切だと言われています。この土・日には、しっかりと体調を整えたり、体力を回復したり、あるいは、予防に努めたりして来週を迎えていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

2018年1月18日(木曜日) インフルエンザの流行による措置について カテゴリー:

## 活動の様子

- hp-admin @ 15時46分03秒 記事編集

本日もインフルエンザ、インフルエンザを疑う生徒の欠席が増えています。
そのため、次のような措置をとらせていただきますので、ご理解願います。
1 18日(木)~21日(日)までの部活動を、全面停止とする。
土曜日・日曜日の不要な外出を控え、家庭で過ごすようにお願いします。
2 18日(木)・19日(金)の清掃を行わず完全下校とする。
18日 15:40
19日 14:40(5時間授業のため)
生徒には、プリントを持って帰らせています。
引き続き、予防のためにマスク着用や外出から帰宅した後のうがい、手洗いの励行をお願いします。

# 2018年1月17日(水曜日) 授業参観と焦点授業の様子 カテゴリー:

活動の様子

- 酒刷の様子 - hp-admin @ 17時35分14秒 配享編集 本日、松山市教育委員会から3名の先生方が来校されました。 3時間目と4時間目は、一般参観として、すべての授業を参観されました。 どの授業も、基本的な学習習慣の下で、ねらいにせまる学習課題が提示され、 視聴覚機器を活用したり、小集団学習での話合い活動が行われたりして、しかけのある 授業構成により、生徒たちが真剣に授業に取り組んでいたと、ご助言をいただきました。







また、午後からは、1年7組で三好教諭による英語の焦点授業が行われました。 現在進行形の文構造を理解し、協力しながら英文をできるだけたくさん作ることを 学習のねらいとし、カードを使った表現活動を行いました。 生徒たちは、たくさんのカードを並べて難易度の高い英文にもチャレンジしながら 生き生きと活動することができていました。





## 今日の様子

活動の様子

- 活動の様子
- hp-admin @ 08時55分50秒 配事編集
昨日もお知らせしましたが、インフルエンザが流行しています。
本日の現時点(8:45)での状況ですが、
1年生B型4人、2年生A型3人、B型18人、熱による欠席9人、3年生0人となっています。
引き続き、うがい手洗いの励行をお願いします。
ところで、本日は松山市教育委員会学校訪問になっています。
生徒は13:20に下校予定です。(1年7組の生徒は授業の関係で14:30下校)
インフルエンザもはやっていますので、家庭で温かく過ごさせてください。

2018年1月16日(火曜日) 今日は私立高校推薦入試です

## カテゴリー:

活動の様子

- 活動の様子 - hp-admin @ 08時04分57秒 記事編集 今日は私立高校推薦入試です。 勝山中学校の受験生は全員無事揃って入試に臨んでいます。 落ち着いて全力を発揮してもらいたいと思います。頑張れ! ところで、2年生を中心にインフルエンザ(主にB型)が発生しています。 家庭においても、うがい手洗いの励行をお願いします。

2018年1月13日(土曜日) ロシア兵墓地清掃奉仕活動が行われました カテゴリー:

活動の様子



# 2018年1月11日(木曜日) 昼休みの様子です カテゴリー:

- 活動の様子
- 内p-admin @ 14時27分19秒 配車編集
テストが終わった今日、本当に寒い一日です。
3年生は、昼休みも勉強をしっかりしています。自分の目標を達成するため、休み時間も頑張っています。
さすが3年生!1、2年生もこの姿をしっかり目に焼き付けてほしいと思います。
ソフトテニス部の生徒は、放課後の練習に向けてテニスコートの水抜きをしています。
この寒い中、サッカーで遊んでいる生徒もいます。
2年生の女子が校長室前の廊下をボランティアで磨いてくれています。



## 2018年1月9日(火曜日) 3学期が始まりましたカテゴリー:

活動の様子

- hp-admin @ 13時12分49秒 配享編集 集大成の学期、3学期が始まりました。 大掃除の後、始業式、任命式が行われました。 始業式では、各学年の代表者から冬休みの反省と3学期の抱負が発表されました。続いて、校長先生から次のような 話がありました。

冬休みには、いじめOミーティングへの参加、県内外の大会への出場、成人式などの地域行事への貢献など、多くの勝山中生が活躍していた。3学期は少年式、卒業式など大きな節目の学期である。新年を迎えるにあたり、どのような

勝山中生が活峰していた。3字前は少井式、平ま式など入さな即日の子朔でのる。初中を遅えるにのだり、このような夢、願い、目標を立てたか。また、それを叶えるために何が必要か。 人は、つらいときに弱音を吐く。そんな時は、全部吐き出していい。「吐」という漢字があるが、前向きなプラス(+)のことも、弱気なマイナス(-)のことも、全部口から吐き出していい。しかし、夢をかなえる人は、だんだん弱気なことを吐かなくなる。「吐」という字からマイナス(-)を消していくと「叶」という字になる。夢を「かなえる」である。「叶」にさらに1本プ ラスすると「叫」になる。夢や願いを「さけぶ」ことができれば、強い気持ちで努力できる。こういうプラス思考が、夢をかな える秘訣である。

3年生は、人試に向けてラストスパート。マイナスではなく、プラス思考で取り組む。1、2年生は3年生の後姿を見て、 応援してほしい

「やさしい心 わたし発 あなた行き」、本当の優しい心を持って、日本一過ごしやすい学校、いじめのない学校を目指し ていこう。







校長先生のお話

体育館横断幕

2018年1月4日(木曜日) **エン・・ファ・ファロ・ヘー唯 ロ**ノ 本年もよろしくお願いいたします。 カテゴリー:

### 活動の様子

" 活動の様子 - hp-admin @ 10時36分26秒 記事編集 明けましておめでとうございます。 昨年は、勝山中学校の子供たちの健全育成や教育活動に ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。 本年も、ご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

さて、今年は、戊戌(つちのえ・いぬ)の年です。 戊(つちのえ)は、植物の成長が絶頂期にある状態 戌(いぬ)は、すべての物が土に還っていくような状態 と言われています。 様々な物が再生するために地に還り、そこから新たに芽生え、 ぐっと成長していける年になるように、私たち教職員は、地道に努力を 重ねて参りたいと思います。どうかよろしくお願いいたします。

Powered by WordPress Module based on WordPress ME & WordPress